



ASOCIACION ECUATORIANA DE
REGISTROS CANINOS
DELEGACIÓN CUENCA.

Cuenca, 06 de abril del 2020

Señores: ASOCIACION ECUATORIANA DE REGISTROS CANINOS

Atención: Lic. José Luis Henríquez Alabarda.

Presidente Asociación Ecuatoriana de Registros Caninos

Saludos Cordiales.

Reciban un saludo de mi parte a todos los que conforman el directorio de AERCAN, y esperando se hallen bien en estos momentos difíciles que vivimos.

El motivo de la presente es para solicitar la cancelación de las exposiciones caninas a realizarse en Cuenca, los días 21 y 22 de noviembre del presente año. El motivo es por el momento que pasamos ahora con el Coronavirus, no nos permite realizar con tiempo la planificación ni encontrar los auspiciantes para realizar las exposiciones que ya la tenía planificada. En estos tiempos difíciles que vivimos no creo estar en las posibilidades de realizar dicho evento pues la crisis es muy grande como para hacer un gasto en este evento.

Por la favorable acogida que sepa dar a la presente anticipo mis agradecimientos y espero su respuesta.

ATENTAMENTE

Ing. Fernando Mogrovejo Merchán.

REPRESENTANTE AERCAN CUENCA